

# 2500 Euro für Hospiz-Arbeit

Edeka-Markt Hauschildt spendet Erlös der Oktoberfest-Tombola

**RENSBURG** Der Edeka-Markt Hauschildt, Konrad-Adenauer-Straße, unterstützt den Förderverein Hospiz mit einer Spende über 2500 Euro. Das Geld ist der Erlös einer Tombola, die der Markt im Rahmen seines „Oktoberfestes“ veranstaltete. „Die Preise für die Verlosung stammen teils von unseren Handelspartnern, teils haben wir sie selbst gekauft“, so Marktleiter Lukas Lisker. Die Spende, erklärte Christine Söffge als Vorsitzende des



**2500 Euro für den Förderverein Hospiz: Bernd Hauschildt (links), Christine Söffge und Lukas Lisker mit dem Scheck.** FOTO: BECKER

Fördervereins Hospiz, geht an das Hospiz Haus Porsefeld, den Ambulanten Kin-

der- und Jugendhospizdienst und an die Beratungsstelle für Demenzkranke. *be*